



さいたま市 × セーフコミュニティ

セーフコミュニティ通信 Vol. 29

2月22日発行

令和5年3月からの対策委員会の活動再開に伴い、各対策委員会において、取組が進められています。今回は、「子どもの安全対策委員会」と「高齢者の安全対策委員会」の取組を紹介します。

子どもの安全対策委員会

令和5年11月18日（土）に、北浦和小学校で開催された「北浦和フェスティバル2023」でセーフコミュニティのPRブースを設置し、北浦和小学校地区のヒヤリハットマップの掲示及びセーフコミュニティの普及啓発を実施しました。当日は他の対策委員会の皆様や「つなが竜ヌウ」の協力のおかげで、無事に活動を行うことができました。



高齢者の安全対策委員会

令和6年1月26日（金）に、今羽町団地集会所で高齢者の安全対策委員会の取組として「**転ばんオトフレ♪**」を実施しました。

当日は、音楽によるフレイル予防の運動の他、当委員会で作成した「高齢者の足元が危ない」リーフレットを活用して、危険場所の周知を図りました。

参加された方からも「楽しかった」「また参加したい」など、好評な意見を多数いただきました。



「転ばんオトフレ♪」開催予定

3月6日（水）	10時～	領家公民館
3月15日（金）	13時～	レイボックホール
3月18日（月）	10時30分～	岩槻駅東口コミセン

参加を希望される方は事務局までお問い合わせ下さい。

